

Forums pour les consommateurs

Effets post bad trip

Par fdmoney Posté le 24/08/2022 à 08h19

Bonjour à Tous

J'ai mangé un space cake pour la première fois, il y'a de cela 2 jours. 2 heures après les effets ont commencé à se faire ressentir. Cependant au lieu d'avoir les effets positifs j'ai fait un bad trip vraiment sévère, paranoïa, angoisse, sensation de mort etc. Cela à durer approximativement 2 heures qui m'ont semblé une éternité. J'étais très angoissé à être devenu fou et à ne jamais regagner la réalité. Par le suite mes cousins ont essayez de me rassurer et j'ai finalement pu dormir.

Cependant depuis la prise il y'a deux j'ai un gros problème de coordination dans mes mouvements, j'ai du mal à faire deux choses à la fois et à réfléchir. Mes sens sont gravement diminué, perte de gout, perte de sensation de faim etc.

Aujourd'hui psychologiquement mon anxiété est revenu à la normal, et je ne n'ai plus cette sensation d'être dans un autre monde.

Ma seule peur est de savoir si mes réflexes etc redeviendront à la normal ?